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平成２７年６月 豊後大野市教育委員会定例会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２７年６月３０日（火曜日)  午後３時４分開会 午後４時３０分閉会 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

教育委員    ５名中４名出席・１名欠席 

(出席委員) ４名 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や  

４番委員   稙 田  博 美 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

(欠席委員) １名 

３番委員   田 島  美智子 （職務代理） 

事務局    ４名出席 

教育総務課長  真 部  直 廣 

学校教育課長  朝 倉  和 秀 

社会教育課長  芦 刈  次 郎 

学校給食共同調理場長  川 野  文 敏  

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  河 面  邦 弘  

説明のため出席した職員  

学校教育課  主幹 深 田  裕 二 

 

４ 付議事項等 

議   事 

議案第２８号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について＜教育総務課＞ 

議案第２９号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱について＜社会教育課＞ 

議案第３０号 平成２７年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について＜学校教 

育課＞ 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

それでは、ちょっと時間が下がりましたが、出席者の報告をさせていただきます。

出席委員４名、欠席委員１名、教育委員会事務局４名の出席であります。 
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１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２７年６月豊後大野市教育

委員会定例会を開会致します。                  (午後３時４分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ５月２８日開催の５月定

例会及び６月１日開催の第３回臨時会の議事録の承認を求めます。議事録につ

きましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては事

務局からの説明を省略し承認手続を行います。議事録について質問等を受け

たいと思います。何かありますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

よろしいでしょうか。ないようですので、5月定例会、第３回臨時会の議事録を承

認することに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

続いて、会議規則第１７条第２項の規定に基づき 本会議の議事録署名委員の

指名を行います。４番 稙田 博美 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい(了承) 

 

４ 会期の決定 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

次に、会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りとい

たしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。付議事項等につきましては 議事

が３件です。よろしくお願いします。 

 

５ 諸報告 

（1）教育長報告 

佐藤委員長 諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。教育長お願いします。 
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久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

芦刈社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

全出席委員 

（平成２７年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

＜報告内容＞ 

① 大分県教育委員会連合会総会(地元/豊後大野市開催)のお礼と総会時の

講演「コミュニティ・スクールを核とした地域とともにうる学校づくり」について 

② 校長自己申告シート面談について 

③ スクールカウンセラー不祥事のお詫び 

④ スポーツ少年団の入団式について 

⑤ ＳＮＳ（情報機器）の使用について 

⑥ 平成２７年７月１日付け豊後大野市職員人事異動の報告（経緯説明を含む） 

 

教育長報告が終わりました。委員さん方から何かご意見、ご質問がありましたら

お願いします。 

 

はい、先般テレビで韓国の方のホームステイを兼ねた交流会っていうですかね、

毎年行われている、なかなか参加者がないところを無理にお願い、無理にお願

いというのもおかしいですけど、ちょっと気になる感染症が流行っているということ

で、豊後大野市も中止にしました、ということをテレビの方で見ました。そのいきさ

つというか、それに至った経緯などを教えて下さい。 

 

韓国との交流につきましては、ＭＥＲＳの発生を受けて、こちら教育委員会の方

で検討しまして、どちらにしてもこういう事態になっているから一応中止ということ

で方針は出しました。韓国からの交流でこちらに来られている方が韓国の状況

確認のために韓国に行っていまして、その方がこちらに帰られてくるのを待って

決定しようということになっていたんですけど、それよりも前に韓国の相手方の中

学校の方から、もう韓国はこういう状態なので中止にしましょう、ということでお手

紙をいただいて、それを踏まえてこちらの方も中止ということにしました。 

 

はい、わかりました。 

 

よいですか。 

 

はい。 

 

他にありませんか。 

 

（声なし） 
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(２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

稙田委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

稙田委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

他にはないようですので、各課報告に移ります。各課の主要な報告を順次、簡

潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成２７年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

次 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(川野学校給食共同調理場長が平成２７年６月豊後大野市教育委員会定例会

資料により報告をする) 

 

次 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成２７年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(芦刈社会教育課長が平成２７年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

以上で各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について、ご意見、ご質

問がありましたら、お願いします。 

 

1つていいでしょうか。朝倉課長さん、前にも聞いたかもしれませんが、７月１３日

に「かじか」の終業式、７月に終業式をするんですか。 

 

はい、学校の終業式より一週早いですね。 

 

今、何人くらい通われているんですか。 

 

登録は６名です。よく通っている子、常時４名は来ています。 

 

効果はどうですか。 

 

今のところ、形に現れる効果はないと思っていますけど…。「かじか」では楽しく

過ごしているみたいです。 
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稙田委員 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

稙田委員 

 

久保田教育長 

 

 

稙田委員 

 

久保田教育長 

 

稙田委員 

 

 

久保田教育長 

 

稙田委員 

 

 

久保田教育長 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

全出席委員 

まあ、そういうことがあって子どもたちがそういうところで、心が前向きになってくれ

ればよいと思います。 

 

夏休み前に終業式という形はするんですけど、水曜日は毎週開所していますの

で、利用はできます。 

 

はい、わかりました。 

 

付け加えますと、１週間早くしている理由は、「かじか」の終業式にも行ける、学

校の終業式にも行けますよ、ということで１週間早くしています。 

 

子どもは出てきますか。 

 

出てくる子どももいます。 

 

はい、わかりました。それと、先ほど教育長さんの報告にもありましたが、心を病

むというか、そういうふうなことは多いんですか。職員の中にも…。 

 

はい、（一例をあげて説明）。一度心を病むとなかなか回復しないんですね。 

 

よく職員の中に多いということを、ちらちら聞くんですね。そういうことに対する対

策というか、みんなでお互い力を出し合ってというようなことはないんですか。 

 

そういう職員が復職するときには人事配置には配慮しています。 

 

市では、保健師からの紹介による定期的に臨床心理士によるカウンセリングを行

っています。それ以上の状況になると通院ということになります。復職後は、教育

長が言いましたように配慮はしています。 

 

はい、わかりました。 

 

その他、何かありますか。 

 

(声なし) 
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６ 付議事項等 

○議事 

議案第28号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について＜教育総務課＞ 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

他にはないようにありますので、付議事項等に移ります。 

議事 議案第28号の審議に入ります。教育長の提案、学校給食共同調理場長

の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、川野学校給食共同調理場長が平成２7年６月 豊

後大野市教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市学校給食運営会委員が任期満了となり、後任を別紙の方に委嘱し

たいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第7号の規定に基づき

教育委員会の承認を求めるものである。 

 

ただいま、学校給食共同調理場長から説明がありましたが、この件について、ご

意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

意見・質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第28号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第２8号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委

嘱については 原案のとおり決定します。 

 

議案第29号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱について＜社会教育課＞ 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第29号の審議に入ります。教育長の提案、社会教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、芦刈社会教育課長が平成２7年６月 豊後大野市

教育委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市図書館運営協議会委員が任期満了となり、後任を別紙の方に委嘱

したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第7号の規定に基づ

き教育委員会の承認を求めるものである。 
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佐藤委員長 

 

 

全出席委員 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

ただいま、社会教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご

質問がありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

 

意見・質問等がないようですので、採決に入ります。 

議案第29号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第２9号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱につ

いては 原案のとおり決定します。 

 

議案第30号 平成27年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議案第30号の審議に入ります。この議案の説明及び審議内容等に

つきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１4条第7項の規

定に基づき、非公開・秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。それでは、教育長、教育総務課長、学校教育課長のみで

審議しますので、他の方は退席をお願いします。なお、学校教育課担当職員は

臨席を認めます。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

 (午後3時45分休憩) 

□一時休憩□                           

～社会教育課長・学校給食調理場長・書記退室～ 

～学校教育課担当職員（深田主幹）入室～ 

 (午後3時47分開議) 

（非公開・秘密会）開始 

※新任の教育委員さんがいるため、まず制度の概略について担当より説明した

のち、個別審議。 

※審議時は、教育長、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員の

み臨席した。 

※審議結果は、審査対象7名のうち、認定5名、不認定0名、保留2名であった。 

（非公開・秘密会）終了 

(午後4時25分休憩) 
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□一時休憩□                           

～学校教育課担当職員（深田主幹）退室～ 

～社会教育課長・学校給食調理場長・書記入室～ 

 

７ その他 

佐藤委員長 

 

佐藤委員長 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

それでは、開議します。 

 (午後４時27分開議) 

その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

委員さん方からは何もないようです。事務局から何かありますか。 

 

ありません。 

 

８ 連絡調整 

○７月定例会の日程調整・第４回臨時会の日程について 

佐藤委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員・事務局

一同 

事務局からも何もないようにありますので、連絡調整に入ります。７月定例会の日

程等について、教育総務課長、提案をお願いします。 

 

それでは、提案させていただきます。次回、７月定例会を７月２４日、金曜日、   

午前９時３０分から開催したいと考えていま。また、第４回臨時会を８月４日、火曜

日、午前９時３０分から開催させて下さい。この臨時会の議題は、来年度使用す

る中学校の教科書の採択と平成２６年度教育に関する事務の管理及び執行状

況の点検・評価報告書についてを考えています。また、７月２３日には県体が開

催されますので、応援の方をよろしくお願いします。それでは、７月定例会の日

程についてご協議をお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より７月定例会を７月２４日 金曜日 午前９時３０分から

開催、第４回臨時会を８月４日 火曜日 午前９時３０分から開催、という提案が

ありましたが、皆さん、ご都合はどうでしょうか。 

 

(出席委員と調整→提案どおりで決定) 

 

それでは、次回 ７月定例会を７月２４日 金曜日 午前９時３０分から、第４回臨

時会を ８月４日 火曜日 午前９時３０分から開催しますので、よろしくお願いし

ます。そのほか、何かありますか。 

 

（声なし） 
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９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成２７年６月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。                       

(午後４時３０分閉会) 

 

 

 


